

感染症新型コロナウイルスのため、ミサの中止期間 お元気ですか？ いかがお過ごしでしょうか？



ミサのない毎日

3月に教会のミサが中止になったことは、大きな衝撃でした。「日曜日にミサが無い」なんてこれまでありませんでしたから。それでも復活祭のミサはあると思っていましたので、それも中止になって「何ていうことだろう、世界はそういうことになってしまったのか、..」と悲しい気持ちになりました。皆さんも同じだと思いますが、教会に行くと心が落ち着くのです。せわしい毎日のなか、聖堂で十字架のイエス様を見上げたり聖歌のオルガンの優しい音を聞いたり、活けてある花を見たり、お祈り以外にも様々なことで心が気持ちが安らぎます。そして温かい皆さまに会えること、そのような事が私の支えにもなっていたんだと改めて気づきました。今は、いつもより少し丁寧に食事を作ってみたり、冬の間無関心だった（笑）庭を手入れをしたり。外に出なくても色々することはあるものですね。父や娘と散歩も楽しんでいます。皆様もどうかお元気で過ごしてくださいませ。(T.K)

ミサがあると思って教会に行きました。ミサは中止でした・・・今は、家でいつものように夜寝る前にベッドサイドに座って3つのお祈りをしています。(T.H)



新しい司教様が決まり、暗いニュースばかりでなく、久々の明るいニュースがとても嬉しかったです😊私は主日ミサをYouTubeでみたり、福岡教区のお説教を聞いたりしています。委員の方のオススメサイトも教えてほしいです😊(M.S)

家にこもっております。皆にお会いできなくて寂しいです。夕方ごろ、運動のために散歩します。坂を上ったところで夕日を眺めたりしています。ロマンチックに聞こえるでしょうけどそうでもないです・・・外気を吸っていい運動になると思っています。家では一人なので、教会に行って皆にお会いしたいです。(A)



今年就職です。今は何も分からない中、先輩に質問してばかりの毎日です。仕事がない日は、家でゆっくりしている時間が多いです(笑)。不安を感じたり、自信を無くしたりした時、家族、教会の皆様、同期、友達の事が頭に浮かびます。辛い時に頼れるたくさんの仲間、もう出会えていたんだなと思いました。無理はせず、体調に気をつけて、コロナウイルスを切り抜けましょう。元気で集まれるのを楽しみにしています！(S.K)

ソーシャルディスタンス、ステイホーム、3つの密、外出時はマスク着用。とにかく暗い！マスクで顔の表情もわかりずらく、笑顔😊が見えず、怖い時もある。一日も早く、害の少ないワクチンと、薬が出来ます様にと祈る毎日です。そんな中、一番気がかりなのは、未来ある子ども達が、悲観的にならず、心身共に健やかに育って頂けます様にと、願わずにはられません。



仕事をしていて普段とほとんど変わりません。忙しいです。(F)

新型コロナウイルス問題を深刻に受け止めたのはミサ中止の連絡からでした。ですからミサ再開の日は本当に感動の日となることでしょう。自宅では何も気にせず家族の介護に専念できるので気は楽です。ラジオ体操のCDを買っていたので、それに合わせて第一、第二、補助運動を毎日しています。腰は痛いです。(J)



原稿を依頼されたので書こうと思っていましたが以前より仕事が増え、時間が取れなくなりました。これが今の現状です。(M)

復活祭の日、ご聖体を訪問して、たまたまご一緒になった方と神父様から聖体拝領いただきました。週1,2回教会でお祈りしています。自宅では、数人の方からお電話いただき嬉しく思っています。感謝しながら毎日を送っています。(Y.I)



東京カテドラル関口教会のオンラインミサに感動と、物珍しさ？私が一番辛かった長男の大学生時代に、この教会に一人で幾度かお祈りに通った事を思い出しました。その頃は、ごミサに与る機会がなく、今回、20年近くの時を経て、親子で耐え忍んだ日々を振り返りながら、オンラインミサに感謝しながら、与っています。また、否応なしに、引き継いだ実家の片づけ、荒れた庭の再生に、車や徒歩で（往復7300~7500歩）を体力増強、ストレス解消と自分に言い聞かせながら続けて、目に見える成果に納得、張り合いを感じています。(H.I)